



Con la reforma al Poder Judicial se responderá al reclamo social de impartir una justicia verdadera: Carol Antonio Altamirano



Ciudad de México, 6 de agosto de 2024

Celebran legisladores electos una Asamblea Informativa que contó con la ponencia magistral de Santiago Nieto

Palacio Legislativo, 06-08-2024 (Notilegis).- El diputado Carol Antonio Altamirano (Morena) informó que se llevó a cabo en Huatulco, Oaxaca, una Asamblea Informativa denominada "Reforma al Poder Judicial", con la ponencia magistral de Santiago Nieto Castillo, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

En un comunicado resaltó que este tipo de diálogos son muy importantes, pues de lo que se trata es que la ciudadanía esté lo mejor informada posible y participe en esta discusión que es de alcance nacional.

<https://www.tallapolitica.com.mx/con-la-reforma-al-poder-judicial-se-respondera-al-reclamo-social-de-impartir-una-justicia-verdadera-carol-antonio-altamirano/#more-288839>